

El delegado del Gobierno y la alcaldesa destacaron la importancia de esta obra, la de mayor cuantía del Fondo Estatal de Inversión Local

Inaugurado el Bulevar radial oeste que mejora el tráfico de peatones y vehículos entre Nueva ciudad y el resto de Torrelavega

- Las obras municipales del Plan E han generado en la ciudad más de 400 puestos de trabajo directos, de los que más de la mitad han sido ocupado por desempleados

1 de febrero de 2010.- El delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, y la alcaldesa de Torrelavega, Blanca Rosa Gómez Morante, acompañados de otros miembros de la Corporación y vecinos de la zona de Nueva Ciudad, inauguraron hoy las obras Bulevar Radial Oeste que enlaza la carretera entre Cartes y la estación de RENFE, con la glorieta existente en la Avenida de Fernando Arce. Esta inversión ha sido la más importante de las financiadas por el Fondo Estatal de Inversión Local en la ciudad y ha tenido un coste de casi 1,6 millones de euros.

El proyecto llevado a cabo por el Ayuntamiento de Torrelavega ha consistido en la construcción del Bulevar, de 570 metros de longitud, dividido en tres tramos; uno desde la glorieta de Fernando Arce hasta la intersección con la calle Valle de Cabuérniga, otro desde este punto hasta la intersección con el bulevar ronda y el tercero hasta la carretera de la estación.

El tronco principal, en la parte de más amplitud del recorrido, tiene una anchura de 32 metros con aceras de 2,30 metros y un parterre de separación con la calzada de 1,25 metros. A continuación se sitúa el aparcamiento y la calzada, que ocupan 5,65 metros en total. En la mediana se dispone un nuevo parterre junto a la calzada de 1,12 metros de anchura, carril bici de 1,90 metros, parterre de 1,80 metros y acera 1,60.

Además, se ha instalado una tubería de abastecimiento de agua de 150 milímetros de diámetro y el saneamiento de aguas pluviales se ha llevado a cabo mediante dos canalizaciones que desaguan al arroyo Cristo. Se han incluido el alumbrado público, nuevas canalizaciones de energía eléctrica, de comunicaciones y el mobiliario urbano.

El delegado del Gobierno destacó esta inversión que afecta al barrio de Nueva Ciudad que se forjó hace algunas décadas con la llegada de personas sencillas que llegaron a la ciudad en busca de un puesto de trabajo con el que mantener a sus familias.

Agustín Ibáñez dijo que este Bulevar era una vieja aspiración del equipo de gobierno de Torrelavega y el Fondo Estatal de Inversión Local ha sido una gran oportunidad para llevarla a cabo.

Recordó que la obra ha empleado a 19 trabajadores directamente y otra decena más de manera indirecta y se contratado a 10 desempleados durante seis meses. El delegado del Gobierno destacó que el Plan E ha permitido emplear en Torrelavega a más de 400 personas, de las que más de la mitad, estaban en el desempleo y que gracias al Plan del Gobierno de Rodríguez Zapatero, han conseguido aliviar la situación económica de sus familias.

Agustín Ibáñez habló del nuevo Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local, que vuelve a poner su atención en la creación de empleo, pero bajo una nueva perspectiva basada en la economía sostenible, con proyectos relacionados con las nuevas tecnologías, las energías renovables, el ahorro energético, las inversiones medioambientales y los servicios sociales, en especial los relacionados con la Ley de Dependencia, “pero que también va a traer mayor bienestar y desarrollo a la ciudad, a sus vecinos, a sus trabajadores y a sus empresas”.